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『思いやりがある　感謝のロータリー』

2024－25年度国際ロータリーテーマ
第1856回例会
令和7年6月12日（18：30～19：30）

○ソング
　◦.四つのテスト
○ビジター
　◦菊地隆博様
○スマイルBOX
　◦阿部克弘会長（本日は五大部門の委員長様、一年回顧有難うございました。菊地様、ロータリーを楽
しんでください。）
　◦十文字光伸幹事（本日は五大部門回顧、ありがとうございました。又、菊地隆博様、入会お待ちして
おります。）
　◦吉野敬之会員（先程の活動報告で一つお伝え忘れが有りましたのでスマイルでお伝えします。先日予

定されていた県大会は残念ながら雨の為に中止となりました。当日準備して頂いた会長幹事、更に寸志
を頂いた永野さん誠に有難うございました。）
　◦関谷亮一会員（歴史文化愛好会の回顧をさせていただきました。）
　◦金田昇会員（先週末は青少年会議青森大会に参加して勉強きてまいりました。五大委員長様一年間お
つかれさまでした。）（入会予定者菊地さん。よろしくお願いします。）
　◦永野文雄会員（新入会員菊地隆博様、早く入会

をお待ちしてます。今日発表の皆様、ご苦労様で
す。中目パスト会長の経緯が良いとの事で安心し
ました。）
　◦櫻岡敏之会員（ごぶさたしております。忘れら

れないようにスマイルいたします。）
　◦西山よしえ会員（先日は結婚記念日のお祝いを

頂きありがとうございました。女性はいつお花を
頂いてもやはり嬉しいものです。菊地様本日はい
らっしゃいませ！今後ともどうぞよろしくお願い
致します。）
　◦山口治会員（誕生祝いありがとうございます

無事69歳をむかえられそうです。最近健康を考え、
晩酌も少し控えめにしています。）
　◦高畠裕会員（本日は結婚記念祝と誕生祝いを頂

だきありがとうございます。今月で還暦となりま
す。健康に気をつけて頑張ってまいります。）

A  出席免除を受けていない正会員数 ５３名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７２名

C  Ⓐの出席者数 ２４名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １２名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３６名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６６
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５４.５％

第1856回例会出席状況� （R7年6月12日)



第1856回例会　令和７年6月12日（２）

■会長の時間� 阿部克弘会長
　皆さん、おばんでございます。本
日もお忙しい中、ご参加をいただき
まして誠にありがとうございます。
それでは、まず初めに本日のお客様
をご紹介させていただきたいと思い
ます。「株式会社トゥルース」代表

取締役でありますキクチタカヒロ様です。運転代行業
をされておりますので、これから飲み会の際には是非
ご用命をいただければと思っております。後程、ご挨
拶をいただきたいと思います。それから、須藤正樹会
員が先週脳梗塞を発症して入院をされてるということ
でしたので、一昨日幹事と一緒に会社のほうにお見舞
いに行ってまいりました。入院されてるのは厚生病院
なので、こちらは一人部屋に移ったらしいのですが家
族しか面会できませんので、会社に訪問をして皆様方
からのお見舞いを渡してまいりました。多分、左をや
られたのかな。薬で溶かして軽い症状ということです
ので、そんなに大事には至らないのではないかと思っ
ておりますが2週間ほど入院をするということでござ
いますのでご報告をしたいと思います。あと、中目パ
スト会長ですね。中目パスト会長も脳梗塞を発症され
て、これ永野パスト会長からいただいた情報なんです
が、南湖神社の世話人の方4名で須賀川のリハビリセ
ンターのほうにいらっしゃったそうで、そのうちの一
人が昭和町の方で永野先輩がお聞きしたところによる
と、歩き方もそれから言語のほうもですね、話し方も
異常ないということだそうですので、早めに復帰を
されるのではないかと思っておりますので皆様には
ご報告をしておきます。いわゆる脳卒中というのは脳
内出血とか脳梗塞とかそういうものを総称する言葉な
んだそうですが、立て続けに白河西ロータリークラブ
のメンバーがその脳卒中になられたということですの
で、私も今一生懸命トレーニングのほうでベンチプレ
ス100キロを持ち上げようなんてやっておりますけど
も、そのうちプッツンするんじゃないかと思いますの
で、少し加減をしてこれからトレーニングに励みたい
なと思っております。既にご承知だと思うんですが、
脳梗塞というのは詰まることですね。あとは、脳出血
というのは破裂することですので、そのようにならな
いように頑張って皆さんも日頃生活をしていただけれ

本日のプログラム

（２）

ばなというふうに思っております。特に五大リスクと
いうのが結構大きな要因になってるようで、高血圧、
糖尿病、脂質異常症、不整脈、喫煙と。これが大きい
原因になってるようですので、まあ適度な運動と健全
な規則正しい生活を送っていただければ予防ができる
と思いますので、私も含めて皆さんでそちらを実践さ
れればなと思っております。皆さんで気をつけましょ
う。会長の時間は以上とさせていただきます。本日も
どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ました。

■幹事報告� 十文字光伸幹事
○国際ロータリー：デ・カマルゴ国
際ロータリー会長エレクト辞任につ
いて
○白河市長　鈴木和夫：”街頭献血
キャンペーン”への協力と記念品等
の協賛について（依頼）

○泉田ガバナーエレクト事務所：公式訪問に際しまし
てのお願い（年次計画書作成について）
○国際ロータリー理事（2024年－26年度）　水野功：
マリオ・デ・カマルゴ会長エレクトの辞任に関して

■本日のお客様の紹介
●会員増強委員会� 堀田一彦委員長

　皆さん、こんばんは。本年度、会
員増強委員長の堀田です。今日は新
入会員候補者の「白河代行」の菊地
さんが来ておりますので、一言自己
紹介のほうをお願いいたします。

●新会員候補者� 菊地隆博様
　ご紹介にあずかりました「株式会
社トゥルース」代表の菊地隆博と申
します。ご存じの方が多いと思うん
ですけども、もともとは飲食業に今
は別会社ですが携わっておりまして、
コロナなんていう未曾有の緊急事

態、その際に飲食業ですから代行呼ぶ側をやってたわ
けですけども、全くあてにならなくなってしまったん
です。従業員も帰れない。お客様も帰れない。自分た
ちも帰れないっていうので、ちょっとあてになる代行
なんてやってみようかなと思いまして、私以前「小峰
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代行」というところでちょっと勉強させていただいた
ものですから、何とか同じようにちょっとしっかりし
た形であてになる形で何とか出来ないかなというとこ
ろで、当時のドライバーも私以外に3名程手伝ってく
れまして、何とか4年目を迎えて軌道に乗って、今日
こういった所で立たせていただけるようになれたのか
なというところで、今後も期待いただきたいなという
代行で、白河であてになる代行でやらせていただきた
いなと思っております。職業柄、顔を合わせるような
ことが多々あるかと思いますが、その時は是非声かけ
ていただければ私もまだまだ現役でドライバーとして
走ってますので、その際はよろしくお願いいたします。
本日はお招きいただいてありがとうございました。

■各委員会報告
●親睦活動委員会� 吉成真五郎委員
【結婚記念日】
齋藤孝弘会員、齋藤愛会員、西山よしえ会員、高畠裕
会員、緑川直人会員

【誕生日】
安部和夫会員、山口治会員、高畠裕会員、兼子聡会員、
増子国安会員、近藤勝人会員

■地区の報告
●金田昇ガバナーノミニー

こんばんは。ちょっと残念なお知ら
せというか、ＲＩ国際ロータリーの
ほうから地区のほうを通して、全世
界のロータリーの方に通知が行きま
した。マリオ・デ・カマルゴ会長エ
レクト、次年度の会長なんですけど

も突然の辞任ということになりました。地区のほうも
大変な動きをしております。ＲＩのほうも来週に国際
大会、それから国際協議会といろいろ控えてます。そ
れから、テーマだったりバッチだったりいろいろこう
いうのどうするのかということも含めてＲＩのほうか

らすぐ出てくると思いますが、基本的には活動の内容
は変わらないということになると思います。会長の代
わりは今のところ理事の方にお話を聞いたんですけど、
会長になってからですと副会長とかそういう方達がや
るんですけども、まだ決まってないということなの
で、会長を選任する時に候補者が何名かいらっしゃっ
たのでその方たちの中から選ぶんだということらしい
です。いずれにせよ、ロータリーの活動の内容とか奉
仕の精神とかそういうものに変わりはないので粛々と
進めてくださいというようなお話でした。辞任の理由
については明らかになっておりません。いろいろ憶測
が出てますけれども、個人的な理由ですというふうな
お話でしたのでご報告します。それから、その次の会
長、韓国の方なんですがこの方も癌で入院ということ
で、ちょっと2年続けて厳しいＲＩの運営になるよう
です。ガバナーとしてこれから準備していくわけです
けども、いろいろ大変な事もあると思いますので、皆
さんのご協力よろしくお願いします。

■本日のプログラム　1年回顧
●社会奉仕委員会� 山口治委員長

　社会奉仕委員会の一年回顧をさせ
ていただきます。今年度、社会奉仕
委員会のメンバーは委員長わたくし
山口。副委員長、鈴木浩一郎会員。
委員に、山縣会員、石川会員、松永
会員で事業を進めてまいりました。

事業に関しましては、今年度の阿部会長の発案そして
肝いり事業の「盲導犬応援プロジェクトin白河2025」
ですね。2024の可能性もあったんですけれども。年度
前半での開催を予定しておりましたが、講師の先生
方のスケジュール調整が難しく今年の3月22日になん
とか開催することができました。事業内容は、「白新
ビルイベントホール」において福島県動物愛護センタ
ー所属、野口みきさんの講演。そして、福島県保健福
祉部障がい福祉課福主査、鈴木祐花さんの「盲導犬ユ
ーザーとしての体験談」。そして、最後に公益財団法
人日本盲導犬協会広報コミュニケーション部リーダー、
池田義教さんのデモンストレーションということで、
充実した内容で無事事業を終了することができました。
今回、本事業を開催するにあたって講師の先生方のス
ケジュール調整、各種データのやり取り、印刷物等ほ
とんど山縣委員が担当していただき、アナログ人間の
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委員長わたくしとしては大変助かった人材でありまし
た。最後に員会メンバー、そしてヘルプでアドバイス、
当日もお手伝いをいただいた大竹会員にも感謝を申し
上げ、一年の回顧とさせていただきます。結構大変な
一年でした。ありがとうございます。

●青少年奉仕委員会� 吉田充委員長
　皆さん、こんばんは、青少年奉仕
委員会から一年回顧をさせていただ
きます。副委員長に櫻岡君、委員に
居川さん、それから委員に鈴木信教
さん、島田君の5名で当初始まりま
した。鈴木信教さんが途中退会とい

うふうな形で今はこの西ロータリーにはおられないの
ですが、実質4名で青少年委員会のほうを担当させて
いただきました。今年度の青少年奉仕委員会は継続事
業でありますＣＫＢチェレンジ県南ベースボール大会
の支援事業を行いました。大会に先駆けて8月22日の
例会で、ＣＫＢの役員、青木先生、水野谷先生、大平
先生、引地先生、村上先生の5名の先生方をお招きし
て卓話をいただきました。開会当日は8月24日、25日
で行ったわけですが、25日の11時頃に激しい雷雨とな
り残念ですが大会は途中で中止になってしまいました。
当日、お手伝いをいただいたメンバーの皆さんには大
変感謝しております。結構な人数で開会式に参加して
いただいたので、阿部会長も始球式をやって立派に役
目を果たされました。ありがとうございました。それ
から、青少年月間の担当例会がありまして、地区の青
少年奉仕委員会委員長の増子委員長に卓話をしていた
だきました。話の中で私が感じたことなんですが、地
区の考えている青少年事業と当クラブで行っている事
業とでは少し乖離してる部分があったかなというふう
なことでした。いろいろ参考になる話を聞かせていた
だいたので、今後の青少年奉仕委員会の活動に役立つ
かなというふうに思います。その他、地区ＲＹＬＡ研
修への参加とインターアクトクラブ例会訪問というふ
うな事業を掲げていたんですが、実際できないで終わ
ってしまいました。それに伴い、ＲＹＬＡ研修報告例
会ではちょっと報告者がいないという状態になりまし
て、大住プログラム委員長には大変ご迷惑をかけたな
というふうに思っております。申し訳ございませんで
した。それと、私事でしたが1月から2月まで長期例会
に出席できず、会の皆さんには大変ご迷惑をおかけし

た一年になってしまったなというふうに反省しており
ます。会員の皆様に感謝をして私の一年の回顧といた
します。ありがとうございました。

●ロータリー情報委員会� 高畠裕副委員長
　皆さん、こんばんは。委員長の鈴
木孝幸さんが来れないということな
ので、先程メールをいただきました。
それを読ませていただきたいと思い
ます。
　今年のロータリー情報委員会のメ

ンバーは、わたくし委員長に鈴木孝幸。そして、副委
員長に高畠パスト会長、同じく佐藤幸彦パスト会長と
いう委員会構成で一年間務めさせていただきました。
今年度は、金田昇会員が2530地区のガバナーノミニー
ということで、一番ガバナーの準備が大変なガバナー
エレクト年度の前年度ということで、我々西ロータリ
ークラブの会員の皆さんにガバナーホストクラブにな
る新たなる心構えや準備のために改めてロータリーに
関する勉強をしていただきたいと活動を進めてまいり
ました。新人セミナーへの一般会員の参加の要請や担
当例会では金田ガバナーノミニーから直接お話をいた
だいたりと、我々ロータリー情報委員会は一年間すべ
ては金田ガバナー準備委員会的な活動となりました。
今となってはもっと活動しなければいけなかったのか
と至らない点が沢山ありましたが、会員の皆様の協力
に感謝いたします。一年間、ありがとうございました。
　ということでいただいておりますので、ご報告申し
上げます。以上です。
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●親睦活動委員会� 吉成真五郎委員
　沼田委員長が欠席なので代理で代
読させていただきます。
　今日は出張の為、私が報告できな
い事、大変お詫び申し訳ございません。
　私事で恐縮ですが昨年、突然、阿
部会長から親睦活動委員長をお願い

したいとの要請あり、白河西ロータリークラブは依頼
されたら断っては駄目と言われたので、承知しまし
たが、委員長は初めての経験だったので、右も左もわ
からずスタートしました。だた、吉成前委員長に委員
に残って頂いたので、本当に助かりました。ある意味、
吉成さんが居なければ、きちんと進まなかったと思い
ます。今ごろマイク握って居るかと思いますが、吉成
真五郎さま本当ありがとうございます。
　親睦活動委員会はとにかく新会員さんが必ず入り、
ロータリークラブに入って慣れ親しんで頂く大切な委
員会であります。先ずは例会において結婚記念日、誕
生日の記念品の選定や例会においての進行、各イベン
トなど、一番、盛り上げなければならない委員会と思
っています。

＜納涼会＞
　委員会は昨年のスタートとして、初めての委員会を
開き、先ず納涼会の開催準備でした。ある意味、納涼
会は親睦活動委員会のメインイベントと考えられるの
で、凄いプレッシャーの中、スタートしました。
そんな中、場所を泉崎カントリービレッジでのバーベ
キューを開催し、多くの会員とその家族の人、計６７
名が参加して頂き、輪投げ、スイカ割りなど、本当に
楽しく出来たと自負しています。特に料理や飲み物、
お土産などの手配では根本あゆみ会員、関谷会員や多
くの会員の皆様のご協力があって大成功に執り行うこ
とが出来ました。

＜ホームミーティング＞　
　その後、ホームミーティングを９月と２月に開催し
たところ、各班長になって頂いた方の工夫により、例
会にはなかなか出席できない人も多く出席し、かなり
の参加率になりました。
ありがとうございました。やはり、ホームミーティン
グの大切さを痛感しました。

＜JC・YEG交流会＞
　また、11月にはJC・YEG交流会を10月31日に開き、
ゴルフと懇親会に多くの会員の皆様に参加して頂き、
大いに交流が出来て将来のロータリアンに結び付いた
イベントとなりました。また会場に大木会員のシン鹿
島で、安くそして美味しい食事が出来ました。また次
年度開催の時には大木会員宜しくお願い致します。

＜新人会員歓迎会＞
　同じ11月には新人会員歓迎会が執り行われました。
これも多くの参加者で楽しく出来たと思っています。
ただ、反省としてもう少し新会員の皆様へ事前のアプ
ローチが足りなかった事で、新会員全員の参加少なか
った事は次年度に生かして頂きたいと思っています。

＜クリスマス例会＞
　続いて12月にはもう一つの大イベントである、クリ
スマス会を執り行い、多くの会員とご家族様86名と驚
異の参加数となりました。余興としてマジシャンのシ
エルさんを招いて
参加型のマジックショーを開いて頂きました。まだ持
っている方も居るかと思いますが、
指から落ちないリングなど、子供さん達にも喜んで頂
けたのではないしょうか？
また、クリスマスソングを無理やり歌ってもらったり、
会長幹事によるクリスマスプレゼントや最後に「手と
手をつないで」を全員でやった事は感動的でした。

＜白河・白河西・白河南３ＲＣ合同新年会＞
　新年に入り、白河・白河西・白河南３ＲＣ合同新年
会を当、白河西ロータリークラブが主幹となり、段取
りに大変苦労しましたが、親睦活動委員会、全員の協
力で無事に楽しく執り行う事が出来ました。多くの来
賓の方々にも参加して頂き、白河市長の遅れもありま
したが、遠藤美歩カルテットによる管弦四重奏の観賞
など、大いに３ＲＣの交流も出来たと思います。特に
会場もシン鹿島となり食事内容、送迎バスなど青木会
員にはいろんな面でサービスして頂きありがとうござ
いました。

＜観桜会＞
　４月10日の観桜会は矢吹ロータリークラブの主観で
夜、泉崎カントリーヴィレッジにてバーベキューしな
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がら、泉崎村長も参加して頂き楽しくできたと思いま
す。桜がまだ咲いて無かったのがすこし残念でした。
次年度は当倶楽部が主幹なので桜見たいです。

＜会長幹事慰労会＞
　最後になりますが、阿部会長、十文字幹事、１年間、
本当にご苦労様でした。その功績を称え今月26日に慰
労会を開催いたします。この会は慰労をメインとして
一年の締めとしても是非、会員の皆様と会長幹事の奥
様も参加して頂けますよう、再度、お願い致します。
まだ参加申し込みされていない人は宜しくお願い致し
ます。最後の親睦活動委員会の仕事になるので、精一
杯、心込めて慰労会を執り行います。

＜最後に＞
長くなり申し訳ありませんが最後に来年度には藤田龍
文会長エレクトを中心に桜岡委員長には是非、大いに
盛り上げて頂ければ幸いです。私も藤田龍文会長のご
指名で「桜岡委員長の暴走を止める役として委員会に
残って欲しい」と言われていますので、桜岡委員長の
暴走を更に加担するようにお手伝いしたいと思います
のでよろしくお願いします。
　阿部会長、十文字幹事、そして会員の皆様には、慣
れない委員長で大変ご迷惑と至らぬ点ありました事、
改めてお詫び申し上げます。
　一年間、大変ありがとうございました。

●ゴルフ愛好会� 堀田一彦会長
　皆さん、こんばんは。ゴルフ愛好
会の一年回顧です。本年度は公式
の年間4回のコンペと初打ちコンペ、
それと地区大会の記念コンペ、それ
に姉妹クラブの米沢中央さんとコザ
ロータリークラブさんとの交流コン

ペを行いました。第1回のコンペでは「白河メドウゴ
ルフ倶楽部」で、優勝が齋藤孝弘会員、準優勝が居川
孝男会員でした。第2回のＪＣ・ＹＥＧ交流ゴルフコ
ンペでは「那須ちふり湖カントリークラブ」で行いま
して、この時は新ぺリア戦とハンデ戦のダブルコンペ
だったんですが、新ぺリア戦では優勝が宮本多可夫会
員、準優勝が吉野敬之会員。ハンデ戦のほうでは、優
勝が吉野敬之会員、準優勝が宮本多可夫会員と、西ク
ラブで二人が独占してしまったという形になりました。

初打ちコンペではですね、栃木県の「紫塚カントリー
クラブ」で行いまして、優勝が居川孝男会員、準優勝
が鈴木孝幸会員でした。第3回コンペは、4月に「グリ
ーンアカデミーカントリークラブ」で行いまして、優
勝が成井正之会員、準優勝が渡辺道直会員ということ
になりまして、第4回は今月の28日土曜日を予定して
おります。それが会長の一番最後の仕事かなと思いま
すので、是非ご参加のほうよろしくお願いします。一
年間、ありがとうございました。

●野球愛好会� 吉野敬之監督
　皆さん、こんばんは。只今ご紹介
いただきました優勝した吉野でござ
います。今年度の活動は、本来甲子
園大会の正式名称がロータリー甲子
園野球大会東北地区大会福島県予選
というのがありまして、昔は福島県

の予選で勝って東北大会で勝つと甲子園に出れると。
今の甲子園大会はお金を出せば誰でも行けるという大
会に代わってるんですけど。とりあえず、福島県は6
チームありまして県代表が2チームということなので、
6チームで2チームの二枠を争うという大会がありまし
て、去年はその公式戦はその1試合だけでございまし
た。川俣のほうの球場で行われまして、何故か白河西
と白河ロータリーと2チームだったら白河でやりゃい
いじゃんっていう試合を川俣まで行って大変惜敗でご
ざいましたけども、10点差程の惜敗でございましたけ
ども負けて、その後東北大会のほうに山形のチームが
欠場ということになりまして参加要請されたんですけ
ども、私どものチームは人員不足ということで残念な
がら辞退ということになりまして、公式戦のほうは活
動は1試合のみで終了ということになりました。それ
と、非公式戦といいますか練習試合なんですけれども、
昨今二本松クラブさんと交流が続いておりまして、行
ったのは私たちなんですけど来ていただいたのが、詳
しくは堀田君に聞いてください。というわけで、行っ
た来たで先方のほうにメーキャップもしまして交流を
続けております。今年も7月28日になっておりますの
で、報告書には載らないんですけれどもそんな形で他
のクラブと懇親を図っている一年でございます。昨今
ですね、去年の東北大会を辞退したようにですね、新
入部員がなかなか得られない。高齢化によりまして退
会したメンバーもいるわけですけれども。今となって
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地蔵様も例年は首から上、頭が見えるんですが今年は
見えなくて頭まで埋まってまして頂上にあるお地蔵様
見ることができませんでした。それほど今年かなり雪
が多かったというシーズンでした。堀田会員におきま
しては、スキーが20年ぶり30年ぶりということで、か
なり昔は上手かったそうなんですけども今もそれなり
に上手かったということです。中嶋会員はスノーボー
ドなんですが、かなりやはり上手でしたね。バンバン
バンバン行ってました。齋藤愛会員におかれましても、
かなりの上級者でどこでも滑ってこれるようなテクニ
ックの持ち主でございました。ということで、今度夜
は「ヴァルトベルク」におきまして、2800地区の芳賀
ガバナーも参加され皆さんで懇親を深めることができ
ました。以上がスキー愛好会の報告ですが、来年もま
た2月にございますので、夜の懇親会だけでも参加可
能でございますので、行かれる方、スキー興味ある方、
温泉に入りたい方、是非来年参加をお待ちしておりま
すので、堀田会員は必ず行くと言っておりましたので
是非お待ちしております。

●バイク愛好会� 矢田部錦四郎会長
　最後にバイク愛好会で、私矢田部
が会長でした。今年はですね、さっ
き花見の時矢吹ロータリーと花見の
時に泉崎村長が来てて、幸彦会員か
ら大至急ツーリングを企画しようと
いうメッセージをいただきまして、

5月の第2土曜日に計画をしました。コースはいわきに
向けて海岸線を辿って日立のお魚市場でお昼を食べて、
帰りは竜神大橋を曲がって帰ってくる片道100キロ往
復200キロの軽いコースを組ませていただきましたが、
残念ながら誰が雨男かわからないですが、安全を期し
て中止になりました。次年度に持ち越していきたいと
思いますので、バイク好きな方是非参加していただけ
ればと思ってます。

（７）

は安部先生をレイオフ自由契約しなければ良かったな
とは思っているんですが。新しいメンバーもそこそこ
入ってきております。また、今試合のほうに練習のほ
うにも出られなくても、部員となってまた活躍してく
れる新しいメンバーもね、菊地君も入っていただいた
ので。それと、秘密兵器の市川君が秘密のまま終わら
ないようにまた試合を行いたいと思います。ありがと
うございました。

●歴史文化研究愛好会� 関谷亮一会長
　皆さん、こんばんは。歴史文化研
究愛好会の活動を報告いたしたいと
思います。これはあくまでも愛好会
なんですが、例会にプログラム委員
長の特段のご配慮で例会に卓話をい
ただくということで取りあげていた

だきました。2月6日ですけども、白河市の清水門関係
の担当者の方においでをいただきまして、清水門の建
設とその意義等についていろいろとお話をいただきま
した。その清水門の瓦の中に名前を入れて清水門にそ
れを使うということで参加者を募集した市の担当者が
来てお話したんですが、金田会員のほうから大変多く
の金額の屋根瓦の名前入りの参加希望がありまして、
大変ありがとうございました。市の担当者を呼んで来
ていただいてこの例会をやったということは大変金田
さんに盛り上げていただきまして、本当にありがとう
ございました。

●スキー愛好会� 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんばんは。スキー愛好
会より活動の報告をさせていただき
ます。本年度、恒例になりましたが
2月23、24日と天皇誕生日の振り替
えになるんですが「蔵王温泉スキー
場」にて、姉妹クラブの米沢中央ロ

ータリークラブの吉澤会長をはじめ、天童ロータリー
クラブさん、米沢ロータリークラブ、あじさいロータ
リークラブさんと総勢24名で行ってきました。我がク
ラブからは、青木大会員と奥様、お子さんのユキヒロ
君、孫のルアちゃん1歳。あと、堀田会員、中嶋会員、
齋藤愛会員とわたくしと妻と娘で行ってまいりました。
今年は雪がすごく多くて樹氷まさしくスノーモンスタ
ーと呼べるほどの樹氷となっておりました。頂上のお
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・ひじき煮
・長芋の梅肉と大葉の
挟みフリッター　サ
ラダ添え　オーロラ
ソース

・若鳥もも肉と茄子、
玉葱、キャベツのガ
ーリックソテー

・白飯
・味噌汁
・香の物
・フルーツヨーグルト

６月12日　　～本日のメニュー～

●矢田部錦四郎ＳＡＡ
　最後に大住委員長、起立してくだ
さい。一年間のプログラム、あと会
長幹事慰労会を残すだけですべて終
了しました。この細い体で今年度一
年間組んでまいりました。十分なプ
ログラムではなかったかと思います。

皆さん、拍手を。本当に大住委員長、ご苦労様でした。
なんとか無事プログラム終われました。

■連絡事項
●十文字光伸幹事
　すみません。先程、幹事報告で抜けてしまったん
ですが、皆さんお気づきだったかもしれませんけど
も、本日よりバナー旗のほうが新デザインに変更させ
ていただいております。主だった点は、新ロゴを使っ
た一番上の部分ですね。もちろん配列も若干変わって
おります。これを100部作成しておりますので、今後
の公式訪問する際、40周年やガバナー輩出に向けてで
すね、いろいろ利用する際出てくるかと思いますので、
是非ご活用いただければと思います。以上、報告でし
た。ありがとうございます。

第13回　理　事　会
日時　令和６年６月12日(木)

【報告事項】
１． 慶弔規定に基づき５月19日中目公英会員

お見舞金10，000円・６月11日須藤正樹会
員お見舞金10，000円を届けています。

 
２． 災害救援基金（ミャンマー大地震）地区か

らの要請について阿部会長・居川監事・前
原監事協議のもと、５月28日に50，000円を
支出しております。

３． 湊洋子会員退会の件・令和７年６月30日付
退会届けを受理しています。

【審議事項】
１． 赤十字奉仕団への賛助金について・20，000円

支出することに全員一致で承認

２． 令和７年７月１日より菊地隆博様が入会す
ることに全員一致で承認


